

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE LENGUAS Y LITERATURA DE FECHA 06/05/2016

En la ciudad de Ayacucho, a los seis días del mes de mayo de 2016, a las 16:05 horas, en los ambientes del Departamento Académico de Lenguas y Literatura de la Facultad de Ciencias de la Educación, se reunieron los siguientes profesores pertenecientes al Departamento Académico de Lenguas y Literatura: Eloy Feria Macizo, Víctor Flores Ccorahua, Alberto Palomino Aguilar, Úver Valenzuela Bendezú, Pío Rodríguez Berrocal, Nicolás Cuya Arango, Federico Altamirano Flores, Víctor Gutiérrez Gonzales, Rina Felices Morales, David Calsín Vilca, Luis Rojas Tello, Jorge Huayhua Canahuirí, Daniel Quispe Torres, Yolanda Chahúd Gutiérrez, Gedeón Palomino Rojas, Víctor Tumbalobos Huamaní, César Cárdenas Villanueva, Édgar Saras Zapata, Marcos Cavero Aróstegui, Valerio Meza Sotomayor, Jesús Sinchitullo Rojas, con la presidencia del primero de los nombrados, en su condición de Decano de la Facultad, y con la actuación del profesor Fredy Morales Gutiérrez como secretario docente.

1. CONTROL DE ASISTENCIA

El Decano de la Facultad comprobó la asistencia de los miembros del Departamento, y con el quórum de ley dio inicio a la sesión.

A continuación, el Decano leyó el artículo 122 del Estatuto de la UNSCH, referido a la elección de directores de los departamentos académicos de la UNSCH. Seguidamente, el Decano dispuso que el Secretario Docente distribuya las balotas para que los docentes ordinarios del Departamento Académico de Lenguas y Literatura emitan su voto.

Luego de unos minutos, el Secretario Docente recogió los votos emitidos de cada docente ordinario, en las balotas respectivas. Los resultados del escrutinio fueron los siguientes:

Docentes asistentes, votos emitidos : 22

Votos para el profesor Víctor Gedeón Palomino : 21

Votos para el profesor Víctor Flores (viciado) : 01

Votos emitidos : 22

Luego de los resultados, el Decano expresó sus felicitaciones al profesor Víctor Gedeón Palomino Rojas, como director electo del Departamento Académico de Lenguas y Literatura, por el lapso de un año.

A las 16.35 horas se levantó la sesión, sin más asuntos que tratar.